
   生徒総会がありました 

 

 今日は、生徒総会がありました。今日の生徒総会では、生徒会執行部からの説明の後、質

問や修正案をいくつか選び、代表生徒が発表し、生徒会執行部が回答しました。 

 生徒総会は、生徒が一堂に会して実施することに大変意義があります。昨年までの３年

間、コロナ禍においても生徒総会だけは全て対面で実施してきました。感染状況がその時

に落ち着いていたこともありますが、対面で実施する一番の目的は、やはり生徒総会の意

義にあります。将来、社会で活躍する中学生が、民主主義を学ぶ一番の場です。今日も代

表生徒が質問等を発表し、執行部が回答をしたり、拍手で採決をしたりしていました。こ

のような活動をすることが、将来に役立ちます。 

今日までの議案審議等の取組や、今日の生徒総会の意義を十分に感じ取り、これからの

学校生活や将来の社会生活にいかしてほしいと思います。 

☆ 生徒総会の様子  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆ おまけ  

  放課後、校内を散策していると、素敵な音色が聴こえてきました。 

  吹奏楽部が演奏をしていました。とても気持ちよくなりました。 

  吹奏楽部の皆さん、素敵な演奏をありがとうございました！ 

   （この後、ミッキーマウスマーチに合わせて軽快に踊ってました！） 

 

 

 

執行部の皆さん、今日は本当にありがとうございました。 

これまでたくさん準備をしてくれたおかげで、とてもよい

生徒総会になりました。お疲れ様でした！ 


